



Hacer click sobre el video para verlo. Si no funciona ese método, visitar el siguiente enlace:

https://www.youtube.com/watch?v=dq8Va1AfAkM&ab_channel=DanielUrdaneta

Hoy es Navidad. Hoy es 25 de diciembre. Anoche celebramos la Nochebuena. Es una fecha especial en todo el planeta. Aunque no hay evidencias bíblicas de que Jesús naciera en diciembre, no hay ninguna duda que la Navidad nos habla del amor de Dios.

El canto de los ángeles, la aparición de ejércitos celestiales que aquella noche cantaron gloria a Dios, la estrella que guió a los magos hasta Belén, el humilde pesebre donde estaban la madre y el Niño, nos hablan de la Gracia y el amor infinitos de Dios. El Hijo de Dios venía a habitar entre nosotros, pecadores del mundo, con el propósito de llevar nuestros pecados sobre sí y redimirnos de la maldad.

La Navidad también nos habla de un obsequio, un regalo de Dios que perdura. En aquella primera Navidad, Dios nos entregó el más grande regalo de toda la historia, el Hijo amado de Su corazón. La Biblia declara que el regalo que nos da Dios es vida eterna a través de Jesucristo nuestro Señor. Pero este regalo de Dios tiene que ser recibido. Jesús vino al mundo y nació de una virgen, pero este no es el final de la historia. Él murió en la cruz por nuestros pecados, resucitó de entre los muertos y ahora vive. El Niño de Belén es el Cristo de los Cielos, el Señor de Señores y Rey de Reyes.

Y en IBIT trabajamos durante todo el año para dar a conocer estas Buenas Nuevas. Desde la Junta Directiva, la plantilla de profesores y los estudiantes nos esforzamos en enseñar que para conocer y experimentar la vida eterna se debe abrir el corazón a Jesús. Si bien hubo un primer pesebre en la aldea de Belén, debe haber un segundo pesebre en el corazón de las personas, un pesebre en el cual Cristo quiere entrar. Y es algo que por varias razones muchos hoy día desconocen. Por ello nuestra labor es titánica, y la cumplimos sin desmayar, sembrando constantemente la Palabra, formando hombres y mujeres que prediquen con valentía el mensaje para que todo aquel que en Él crea, no se pierda, mas tenga el mejor regalo de Navidad: la vida eterna.

Dios nos bendiga a todos

Daniel Urdaneta

Soporte Técnico IBIT